

UASD inviste con el título de Doctor Honoris Causa a destacado cardiólogo español

Escrito por Rafael Paez

Jueves 29 de Junio de 2017 14:37 - Última actualización Jueves 29 de Junio de 2017 14:57

La Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), a través de su Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), invistió con el título de Doctor Honoris Causa al destacado cardiólogo español Valentín Fuster Carulla, por haber alcanzado reconocimiento universal en virtud de su práctica y sus amplios conocimientos en el área de las ciencias de la salud, específicamente en el ámbito de la cardiología.



El doctor Valentín Fuster recibe el título de Doctor Honoris Causa de manos

El doctor Iván Grullón Fernández, rector de la UASD, al pronunciar el discurso central del acto, expresó que al conferir el título al galeno, la academia entrega el más alto galardón que otorga esta casa de altos estudios a una personalidad que, por ser reconocida mundialmente, contribuye a elevar el prestigio de la Primada de América.

Grullón Fernández explicó que entre sus innúmeras investigaciones científicas resalta la realizada sobre el origen de los ataques cardiovasculares, con la cual ha contribuido a mejorar el tratamiento de los pacientes cardíacos, y por cuyos valor científico ganó, en 1996, el Premio Príncipe de Asturias de Investigación Técnica y Científica, el más alto se otorga en el mundo hispánico.

UASD inviste con el título de Doctor Honoris Causa a destacado cardiólogo español

Escrito por Rafael Paez

Jueves 29 de Junio de 2017 14:37 - Última actualización Jueves 29 de Junio de 2017 14:57



-Panorámica parcial del público que asistió a la actividad.